
KURZMITTEILUNG

Kamil Karibov zum Thema „Wichtigste Änderungen im Baurecht: Ausrichtung auf Digitalisierung“ im Rahmen des Business-Frühstücks bei RBC in Moskau

Am 21. November 2018 fand ein Business-Frühstück zum Thema „Wichtigste Änderungen im Baurecht: Ausrichtung auf Digitalisierung“ in Moskau statt, das von der Informationsagentur „RBC“ veranstaltet wurde. Während der letzten Jahre war Moskau neben anderen Marktakteuren einer der Antriebskräfte bei der Umsetzung von Reformen in der Baubranche. Dazu wurden planmäßig gezielte Anstrengungen zum Abbau administrativer Hürden und zum Vorantreiben der Digitalisierung von Prozessen unternommen. Es wurden folgende Fragestellungen diskutiert:

- Wie wirken sich Änderungen in föderalen Gesetzen auf die Erteilung von Genehmigungen aus?
- Wie sind die Perspektiven der Entwicklung der Branche im Zeitalter der digitalen Transformation?
- Wie haben sich Änderungen in verwaltungstechnischen Verfahren auf das Investitionsklima in Moskau ausgewirkt? Welche internationalen Erfahrungen sind im Zuge der Umsetzung der neuen Gesetzgebungsinitiativen unbedingt zu berücksichtigen und was kann verbessert werden?

An der Veranstaltung nahmen Natalia Antipina, Staatssekretärin sowie stellvertretende Ministerin für Bauwesen und Wohnungswirtschaft der Russischen Föderation, Sergei Levkin, Leiter der Abteilung für Stadtplanungspolitik in Moskau, und Vertreter russischer und internationaler Unternehmen teil.

Unser Experte Kamil Karibov sprach in seinem Vortrag über die besten internationalen Praktiken zur Optimierung der Abstimmungsprozesse im Bauwesen.

Herr Karibov ist seit 2008 für BEITEN BURKHARDT Moskau tätig. Seine Tätigkeitsschwerpunkte liegen im Bereich der Immobiliengeschäfte und Immobilieninvestitionen. Ferner befasst er sich mit den Fragen des Baus, Städtebaus und der öffentlichen Vergabe.